

Spannung bei den Qualifikation-Finals



Vorbildliche Haltung: Die Britin Hollie Smart trifft den Ball auch mit der einhändigen Rückhand perfekt und weiß zudem, dass das Knie ein Beugegelenk ist / Exemplary stance: Brit Hollie Smart hits the ball perfectly with her one-handed backhand and also knows that the knee is a flexor joint

In den Qualifikations-Finals des U18 ITF-Turniers setzten sich bei den Juniorinnen mit der Britin Hollie Smart, der Ukrainerin Polina Hummeluk sowie den Schweizerinnen Sarina Schnyder und Noelia Manta die jeweils höher gesetzten jungen Damen durch. Die einzige ungesetzte Juniorin in dem extrem starken Quali-Feld war Emilia Carlotta Brune (TC Bad Homburg). Die Hessin, die am Sonntag noch gegen die gesetzte Engländerin Ruby Cooling hauchdünn gewonnen hatte, verlor gegen Noelia Manta unglücklich 6:4, 1:6, 10:12.

Bei den Junioren qualifizierte sich der Sindelfinger Moritz Münster (Foto rechts) nach großem Kampf gegen den Briten Zachariah Hamrouni. Ebenfalls qualifiziert: Phil Dungs (Frankfurt) gegen Jan Smrcka aus Bernhausen, Ben Patrick Ostheimer (Aschaffenburg) und Vincent Dullinger (München) der den an 2 gesetzten Engländer Rhys Lawler großlos zurück auf die Insel schickte.



Four Germans In The Main Draw

In the qualifying finals of the U18 ITF tournament, the higher-seeded young women - Hollie Smart from Great Britain, Polina Hummeluk from Ukraine and Sarina Schnyder and Noelia Manta from Switzerland - came out on top. The only unseeded junior in the extremely strong qualifying field was Emilia Carlotta Brune (TC Bad Homburg). The Hessian, who had won by a wafer-thin margin against

the seeded Englishwoman Ruby Cooling on Sunday, was unlucky to lose 6:4, 1:6, 10:12 to Noelia Manta.

In the juniors, Moritz Münster from Sindelfingen qualified after a great fight against Zachariah Hamrouni from Great Britain. Also qualified: Phil Dungs and Vincent Dullinger, who sent the second seeded Englishman Rhys Lawler back to the island.



Visit us on Facebook

THE DAILY NEWS

Ausgabe 3/2024

www.jugendcup.com

Dienstag, 13. August



Die Crème de la Crème

Rutesheim – Seit 2006 kommt Goran Shevchenko zum Baublies Jugend Cup. Und jedes Mal hat er das Turnier mit seinem ITF-Team sportlich aufgewertet. Seit ein paar Jahren hat der frühere mazedonische Davis Cup-Captain mit der Lettin Irina Kuzmina-Rimsa eine ehemalige Profi-Spielerin an seiner Seite. Im Team sind heuer die Crème de la Crème des europäischen Jugend-Tennis und mit Victorija Cesonyte sowie Andrei Radu die beiden top Gesetzten in den U 14-Konkurrenzen. In der Vergangenheit hat Goran Shevchenko unter spätere Weltklasse-Spieler wie Anhelina Kalinina oder Damir Dzumhur nach Renningen und Rutesheim gebracht.

The Crème De La Crème

Rutesheim - Goran Shevchenko has been coming to the Baublies Jugend Cup since 2006. And every time he has enriched the tournament with his ITF team. For some years now, the former Macedonian Davis Cup captain has had a former professional player at his side, Irina Kuzmina-Rimsa from Latvia. This year's team includes the crème de la crème of European junior tennis and the two top seeds in the U14 competitions, Victorija Cesonyte and Andrei Radu. In the past Goran Shevchenko has brought world class players like Anhelina Kalinina and Damir Dzumhur to Renningen and Rutesheim.

@JugendCupRR



Spitzen-Tennis schon am ersten Tag



Bunte Mischung: Der Grieche Rafael Pagonis, der Stuttgarter Marcel Krieg und der Portugiese Misha Botelho (von links) boten nicht nur tolles Tennis, sondern überzeugten auch mit Spielwitz / **A colorful mix:** Greece's Rafael Pagonis, Stuttgart's Marcel Krieg and Portugal's Misha Botelho (from left) not only offered great tennis, but also impressed with their touch

Pünktlich um 10 Uhr ging in drei Tennisvereinen die Post ab: Die Jungs und Mädchen U 14 starteten in Rutesheim, Renningen und Warmbronn in den Baublies Jugend Cup, wobei die Favoriten nichts anbrennen ließen – auch wenn sie ihren Opponenten nicht so überlegen waren wie der an 5 gesetzte Türke Kerem

Genç, der dem kleinen Marc Streck beim 6:2, 6:1 keine Chance ließ. Der Durlacher überzeugte zwar mit einer wunderschönen einhändigen Rückhand, musste sich aber letztlich der körperlichen Überlegenheit seines Gegners beugen. Kerem Genç gehört zum ITF-Team von Goran Shevchenko, der seit Jahren mit hochbegabten Spielerinnen und Spielern aus nicht so betuchten Tennisverbänden wie beispielweise der deutsche, italienische oder französische Verband zu den Turnieren reist und so die Qualität der jeweiligen Veranstaltungen deutlich erhöht. Allerdings konnten sich auch zarter gebaute europäische Top-Spieler wie der kleine Grieche Rafael Pagonis (6:3, 6:3 gegen den Bernhausener Fabio Wörner) durchsetzen. Mit Marcel Krieg (Waldau Stuttgart) kämpfte sich auch ein Lokalmatador durch ein 7:6, 6:1 über den Russen Alexander Figurovskiy unter die letzten 32. Mit Lian Bienert erreichte ein weiterer Württemberger die nächste Runde. Der Schorndorfer schlug den Kroaten Rene Bertos in drei Sätzen. Grund zur Freude hatte auch Delgerekh Battsooj, dem letztes Jahr in der Qualifikation noch die Höchststrafe zu Teil wurde: Der Mongole schlug Silas Krummen (Düsseldorf) 6:1, 6:2.

Bei den Mädchen blieben Überraschungen ebenfalls weitgehend aus – obwohl bei den Juniorinnen die körperlichen Unterschiede nicht mehr so prägnant sind wie bei den Jungs. Zudem greifen gesetzte Spielerinnen erst in der nächsten Runde ins Turnier ein. So durften sich mit Klara Glatz (Augsburg),



Satter Treffpunkt: Klara Glatz steht in der nächsten Runde.
Sweetspot: Klara Glatz in action



Yes! Alina Alibekova freut sich über einen wichtigen Punkt / Yes! Alina Alibekova is delighted by a big point



Seriöser Vortrag: Lian Bienert aus Schorndorf / **Serious presentation:** Lian Bienert from Schorndorf

Sofia Schlaugat (Aachen) und Lena Büchele (Aalen) gleich drei deutsche Spielerinnen über den Einzug in die nächste Runde freuen.

Top Tennis At The Very First Day
The U14 boys and girls started the Baublies Jugend Cup in Rutesheim,

Renningen and Warmbronn on time at 10 a.m. The favorites left nothing to chance - even if they were not as superior as the 5th seeded Turk Kerem Genç, who stunned little Marc Streck with a 6-2, 6-1 victory. Although the player from Durlach impressed with a wonderful one-handed backhand, he had to succumb to his opponent's physical superiority in the end. Kerem Genç is part of Goran Shevchenko's ITF team. But also European top players with a more delicate build like the diminutive Greek Rafael Pagonis (6-3, 6-3 against Fabio Wörner from Bernhausen) were able to assert themselves. Local hero Marcel Krieg (Waldau Stuttgart) fought his way into the round of the last 32 with a 7-6, 6-1 win over Russian Alexander Figurovskiy. Delgerekh Battsooj, who was given the ultimate punishment in qualifying last year, also had reason to celebrate: The Mongolian beat Silas Krummen (Düsseldorf) 6:1, 6:2

There were no surprises in the girl's competition either - although the physical differences are not as pronounced as in the boys' competition. In addition, the seeded players will only play in the next round. Three German players - Klara Glatz (Augsburg), Sofia Schlaugat (Aachen) and Lena Büchele (Aalen) - were happy to reach the next round.

Die besten Bilder vom Jugend Cup Download Your Pics



Abend für Abend stellt Turnierfotograf Andreas Gorr die Bilder des Tages ins Netz. Wenn ihr sehen wollt, ob auch Bilder von euch dabei sind, kommt ihr über einen Link (Photos 2023) auf dere Web-Site jugendcup.com zu einer Dropbox, in der wir eine

große Anzahl von Bildern in guter Auflösung speichern. Ihr könnt diese Bilder ebenso problemlos herunterladen wie die aktuellen DAILY NEWS in PDF-Format. Wenn ihr Hilfe braucht, wendet euch einfach ans Turnierbüro. Every evening our photographer Andy Gorr posts the best images of the day. If you want to see if there are any pictures of yourself, just go to the jugendcup.com website where there's a link (Photos 2023) to dropbox with a large number of images in high resolution. You can download them just as easily as the current Daily News in PDF format. If you need help, just contact the tournament office.

Ehre, wem Ehre gebührt



Aus Hamburg reist DTB-Präsidentin Veronika Rückert an, um sich ein Bild vom Baublies Jugend Cup zu machen und Turnierdirektor

Peter Rohsmann als Veranstalter des „Besten Europäischen Jugend-Turniers“ zu ehren. Die Zeremonie findet gegen 13 Uhr auf der Terrasse des TC Rutesheim statt.

Honor To Whom Honor Is Due
DTB President Veronika Rückert will travel from Hamburg to honor Tournament Director Peter Rohsmann as the organizer of the „Best European Youth Tournament“. The ceremony will take place on the terrace of the TC Rutesheim at around 1 pm.



Phönix aus der Asche: Nach der Höchststrafe letztes Jahr in der Qualifikation siegte Delgerekh Battsooj jetzt im Hauptfeld glatt in zwei Sätzen/ **Phoenix from the ashes:** Last year a double Bagel, now a win in straight Sets.

IMPRESSUM / IMPRINT

Publisher: Sportmarketing Renningen, Peter Rohsmann
Editor-in-chief: Peter-M. Zettler
Fotos: Annika Dietrich, Andreas Gorr, Jule Welzel, Peter-M. Zettler

